



Danais Diharap Wujudkan Kawasan Wisata Mandiri

YOGYA, TRIBUN - Kepala Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta, Wirawan Hario Yudho mengeluhkan minimnya lahan parkir di kota Yogyakarta. Hal itu membuat masyarakat terpaksa parkir di tepi jalan, sehingga menimbulkan kemacetan.

Untuk mengatasi hal tersebut, ia mengatakan Yogyakarta butuh kawasan wisata mandiri. Dalam kawasan tersebut, disediakan pula kantong parkir yang memadai, sambungnya.

"Yogyakarta butuh kawasan parkir mandiri, yang memiliki kantong parkir yang memadai. Misalnya Pasar Pathuk, ada tempat parkir sendiri, gudeg Wijilan juga. Kalau jadi kawasan parkir mandiri, ada tempat parkirnya, orang tidak bingung mau parkir di mana," kata Yud-

ho saat menerima kunjungan Forum Pemantau Independen (Forpi Kota Yogyakarta).

Yudho berharap, Dana Keistimewaan DIY bisa mewujudkan kawasan wisata mandiri tersebut. Menurutnya ketersediaan lahan parkir juga mendorong kawasan wisata.

"Ini kan mendorong kawasan wisata, harusnya Danais kan bisa membantu. Melalui kawasan wisata mandiri, kan masyarakat kecil bisa berdagang di sana. Yang punya toko ada tempat parkirnya, masyarakat nggak bingung. Jadi Danais tetap ada wujudnya, dan malah menghasilkan," jelasnya.

Koordinator Forpi Kota Yogyakarta, FX Harry Cahya menyambut baik usulan dari

Kadishub, Yudho. Harry akan mendorong pemerintah daerah merealisasikan kawasan wisata mandiri tersebut.

"Saya setuju. Dengan kawasan wisata mandiri, orang mau parkir jelas, tidak boleh sembarangan. Membiasakan masyarakat untuk berjalan dari titik satu ke titik yang lain. Kami akan dorong terus supaya bisa terealisasi," ungkap Harry.

Menurutnya, jika kawasan wisata mandiri tersebut terrealisasi, banyak SDM yang bisa dilibatkan. Selain itu, pemantauan juga lebih mudah dilakukan. "Malah bisa melibatkan banyak orang, petugas parkirnya, nanti masyarakat bisa berdagang, bermanfaat bagi masyarakat. Pemantauannya juga lebih mudah dan jelas," kata Harry. (cr2)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan 2. Forpi	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005